

JANINE MARTIN COLTELLONI

Enseignante en Histoire et Géographie, en tant que coopérante, j'ai fait de nombreux séjours à l'étranger. Mon point d'ancrage fut depuis 1965 notre maison de Lingèvres, un petit village à 13 kilomètres de Bayeux, la maison familiale de mon mari.

A la retraite, le désir de dessiner s'est à nouveau manifesté après tant d'années d'un métier passionnant mais prenant. Puis je me suis essayée à la peinture, j'ai tâtonné et vite compris que j'avais besoin de prendre des cours pour connaître les techniques. Astrid Belvezet et son atelier « Art Buste » à Bretteville sur Odon m'ont accueillie : j'ai découvert les techniques de l'huile, des pastels gras, des encres. Je m'inspire de mes photos de voyage, de cartes postales, d'illustrations d'articles de journaux...

Mes peintures sont toujours des coups de cœur. Mais j'affectionne les portraits, et surtout ceux des femmes de par le monde.

